
 

 

                                                                                     

 

 

 

 
EGLISE PROTESTANTE UNIE DU PUY, YSSINGEAUX ET 

DISSEMINES 

 
                                    Lettre de Juin 2025                                             

                                                 

 

                                                    PRIERE 

Contacts  

Paroisse 

 

Pasteur : 

Nicolas Caudal  

 04 71 09 02 58 

Président du C.P :  

Jean-Marc Tromparent 

06 60 53 30 10 

Trésorier : 

Bernard Duranton 

Route de la gare Sériès 

43700 Coubon 

C.C.P. :  

EPUdF Le Puy  

n° 371.13X Clermont 

 

Lieux de culte 

Le Puy : 

6 Rue Jean Baptiste Fabre 

43000 Le Puy 

Culte : dimanche 10h45 

Yssingeaux : 

 Avenue de Dunkerque  

43200 Yssingeaux 

Culte : dimanche 9h 

Haut-Allier : renseignements 

auprès de Nicolas Caudal 

Coût de la lettre en envoi 

postal : 4€ environ 

 

Etre pour toi 
Je voudrais être oiseau du ciel 

pour chanter ta louange. 
 

Je voudrais être vent murmurant 
pour dire ta bonté. 

 
Je voudrais être haute montagne 

pour célébrer ta gloire. 
 

Je voudrais être rocher  
pour clamer ta force. 

 
Je voudrais être caillou 

au bord du chemin 
pour t’adorer en silence. 

 
Je voudrais être herbe verte  
pour grandir dans ta lumière. 

 
Je voudrais être flamme vive 

pour danser ta joie. 
 

Je voudrais être océan  
pour clamer la profondeur de ton amour. 

 
Je voudrais être tout petit enfant 

pour savoir t’appeler Père. 
 

(Livre de Prières. Olivétan. 18 juin) 
                          

 

 
 
 

 

                                          



 

 

Mot de la pasteure
 
Vous connaissez cette chanson de Noël Colombier : « Dieu écrit droit avec des lignes 
courbes, il nous mène où il veut par des chemins sinueux ». 
Nous avons cheminé ensemble au cours de ces six dernières années par ces chemins 
sinueux, pleins de surprises et d’intérêts, nous blessant parfois sur les cailloux. 
 
Des amis m’avaient offert, il y a quelques années, un livre : « Petite philosophie du 
marcheur » Un chapitre s’intitule : « La morale du lacet ». Dans ce chapitre, on peut y lire 
ceci : 
« Celui qui gravit une montagne acquiert quelques solides convictions qui peuvent l’aider à 
s’orienter dans l’existence. Ainsi, il sait avec certitude que le chemin le plus court n’est pas 
le meilleur… de légers détours par rapport à la voie rectiligne, loin d’être inutiles, 
rapprochent le montagnard de la cime en rallongeant la distance qui l’en sépare… le 
détour est le chemin le plus riche et le plus désirable ». 
 
Ainsi dans le livre de l’Exode, nous lisons : « Dieu fit faire un détour au peuple par le 
chemin du désert » (Exode 13, 18) et le livre du Deutéronome en évoque la mémoire « Tu 
te souviendras de tout le chemin que l’Eternel ton Dieu t’a fait faire pendant ces quarante 
années dans le désert » Deutéronome 8, 2 
Sorti de l’esclavage égyptien, le peuple n’est pas allé directement rejoindre la terre 
promise, Dieu avait beaucoup de choses à lui dire en cours de route ! Pour cela, il fallait 
du temps. C’est au détour du chemin qu’on apprend et que nous approchons de la « terre 
promise ». 
Je n’ai pas passé quarante années parmi vous, mais je me souviendrai de ce ministère ici, 
qui se poursuivra pendant une année à mi-temps dans le consistoire voisin. Rattachée à la 
paroisse de la vallée du Doux, ma mission sera consistoriale. 
 
En chemin, il y a parfois des passages délicats, nous en avons franchis quand nous nous 
sommes lancés dans la dynamique « Ouverture, on s’aventure », des convaincus aux 
sceptiques, nous avons cheminé ensemble. Des rencontres sont nées de cette dynamique 
et répondent à un réel besoin, elles contribuent aujourd’hui à notre réflexion théologique, 
humaine, à notre vie spirituelle, insufflent de la vie au sein de nos paroisses. D’autres, 
plus timides cherchent encore la direction. 
 
De cette dynamique, est né le désir d’aller plus loin ensemble en rassemblant nos forces 
dans un processus de regroupement, il faudra certainement encore faire des détours et 
ajuster le projet pour mûrir en profondeur la pensée et adapter à nos besoins.  
 
Je ne vais pas tout citer, mais du chemin a été parcouru, en paroisse, en consistoire, un 
chemin qui nous oblige toujours individuellement et en communauté à la réflexion, à la 
remise en question, qui nous oblige à faire des choix parfois difficiles, et toujours 
incertains, nous avons des convictions qui ne sont pas des certitudes, du nouveau nous 
attend toujours et influe sur nos convictions. 
Dieu dit à Josué, c’est une promesse : « Vous connaîtrez le chemin par lequel vous irez, 
car vous n’avez jamais passé par ce chemin auparavant », Josué 3, 4b. En bref, on sait 
que nous sommes sur le bon chemin quand il est nouveau et nous fait vivre, découvrir des 
choses nouvelles. 
 
Nous avons cheminé ensemble sur ces chemins toujours nouveaux lors des échanges 
personnels et communautaires, dans les cultes, les rencontres bibliques sous diverses 
formes.  J’aimerais évoquer ici la richesse de nos rencontres en catéchèse, celle 
« d’échange de regard » où la confiance nous a permis des échanges théologiques et 
personnels d’une grande profondeur. J’ajouterai ceux au sein du COEHL (Comité 
œcuménique en Haute Loire) et tous les échanges plus individuels avec les uns, les unes 
et les autres lors des visites et je pourrais ajouter…. Mais il est impossible de tout 
nommer ! que personne ne se sente oublié.e.  



 

 

Je tiens à exprimer toute ma reconnaissance à la paroisse du Mazet et au consistoire qui 
m’ont accueillie pendant ces six années et à terminer par cette promesse que nous 
trouvons dans le livre d’Esaïe: 
« Je ferai marcher les aveugles sur un chemin qu’ils ne connaissaient pas, je les conduirai 
par des sentiers qu’ils ignoraient. Je changerai devant eux les ténèbres en lumière et les 
endroits tortueux en terrain plat ; C’est bien cela que je ferai. » Esaïe 42, 16  
Si nous sommes aveugles, ne voyant pas très bien où l’on va souvent, le Seigneur le sait, 
il est fidèle, nous pouvons donc poursuivre la route en toute confiance. J’aime cette petite 
illustration très évocatrice pour moi, je vous la laisse : 
 
 

 
 
 
                                                              Monique Orieux 
 
 

Rapprochement des cinq églises locales de notre consistoire. 
 
Nous nous sommes donc retrouvés le dimanche 11 mai après-midi à la Grangette au 
Mazet-Saint-Voy pour échanger au sujet du projet de rapprochement de nos cinq églises 
locales. Nous étions une soixantaine et toutes les églises locales étaient représentées.  
 
Pierre Grossein, pasteur retraité, était présent. Il est un ancien président de la région 
Centre/Alpes/Rhône de notre église, un ancien pasteur de la vallée de l’Eyrieux et 
actuellement un des responsables nationaux pour toutes les questions juridiques liées aux 
associations cultuelles. Il accepte de nous accompagner dans nos réflexions. Son 
expérience est précieuse, car sur son dernier poste dans la vallée de l’Eyrieux, il a œuvré 
pour le rapprochement de toutes les églises locales du secteur. Ce regroupement est 
certainement le plus réussi de ces dernières années. 
 
Esther Wieland-Maret a introduit la réunion en rappelant les deux raisons qui nous avaient 
fait cheminer vers l’idée de ce rapprochement. La première est la difficulté de quatre 
églises locales sur les cinq, à trouver des conseillers presbytéraux. Pour pallier cette 
difficulté, elles ont demandé des autorisations exceptionnelles pour reconduire des 
personnes qui n’étaient plus éligibles. Malgré cela, trois églises locales sont à ce jour en-
dessous du nombre minimal légal de conseillers. La seconde est le travail mené ces 
dernières années dans le cadre du dispositif « ouverture, on s’aventure » qui nous a fait 
prendre conscience de tout ce que partageaient déjà les églises du consistoire. Le 
rapprochement est de fait en marche bien au-delà de ce qu’on avait pu imaginer. 
 
Un groupe composé de représentants des cinq conseils presbytéraux a travaillé à 
l’élaboration d’un schéma et d’un texte sur ce que pourrait être l’architecture de cette 
nouvelle église. Ce texte a été diffusé et lu. Avec le schéma, il a servi de base à nos 



 

 

discussions. Tous les participants ont été invités à s’exprimer. Ces premiers échanges ont 
été constructifs. Le texte doit être modifié et enrichi. Sa nouvelle version sera présentée à 
la rentrée de septembre. 
 
Notre réflexion va se poursuivre en église locale et en consistoire. Nous avons le temps 
avec nous, le temps de la réflexion ! En effet, nous pouvons considérer que les trois 
années qui nous séparent de la prochaine élection des conseils presbytéraux nous laissent 
assez de temps pour évoluer dans nos représentations et nos projections, pour bâtir un 
projet dans lequel chacun trouve sa place. La réflexion va donc se poursuivre. Les églises 
locales et les paroissiens seront consultés, appelés à être force de proposition et acteurs. 
Une fois le projet finalisé, chaque église locale sera amenée à se prononcer par le biais 
d’un vote en Assemblée Générale. 
  
Nous ne pouvons donc que vous invitez à participer à tous les temps d’élaboration de ce 
projet !                                                                                                    
 
                                                                        Marc Thessot 
 
 
Reconnaissance de Ministère de Nicolas Caudal. 
 
Invitation :  
J’ai la joie d’annoncer ma reconnaissance de ministère pastoral, après deux ans de 
proposanat. J’avais été interpellé par ces mots : « Toi, suis-moi. » (Jean 21,22). Je 
ressens que le Seigneur m’a appelé et conduit fidèlement, quelle grâce ! Vous êtes invités 
à le fêter par un culte le dimanche 7 septembre 2025 à 15h à l’église Saint-Antoine, qui 
nous est prêtée pour l’occasion : 5 rue Charles Rocher, Le Puy-en-Velay. Soyez bénis !     
 
                                                       Nicolas Caudal.  
 
Préparatifs de la réception du 7 septembre 2025 qui suivra le culte 
Le 7 septembre 2025 aura lieu la reconnaissance de ministère du pasteur Nicolas Caudal. 
Le CP de l’église locale du Puy, Yssingeaux et disséminés a décidé de préparer un buffet 
pour tous les participants à cette fête, nous évaluons leur nombre à environ 200 
personnes. 
Le CP souhaite créer 3 groupes de volontaires pour que cette suite d’après-midi soit à la 
hauteur de l’évènement : 
- Un groupe de personnes pour des propositions culinaires pour un buffet d’après- 
midi, sucré et salé faciles à consommer. 
- Un groupe de personnes pour l’installation du buffet (tables, quelques chaises,  
vaisselles, buffet...) ainsi que le service auprès des présents, sans oublier le rangement et 
le nettoyage tout à fait indispensables 
- Un groupe de personnes pour le fleurissement de l’église St Antoine où aura lieu  
la reconnaissance ainsi que les locaux du temple où se tiendra le buffet. 
Toute autre bonne volonté sera bien sûr la bienvenue. 
 
Vous comprendrez aisément que, la date étant tout proche de 
la rentrée scolaire, vos réponse et engagement sont attendus  
par retour de courrier. 
 
Un grand merci pour votre disponibilité qui permettra  
la bonne réalisation de ce moment. 
Un grand merci aussi pour votre réponse et vos propositions 
(à envoyer à Christiane Roux : roux.epudf@gmail.com)   
 
                                                                                         Christiane Roux, pour le CP 



 

 

 
Ce qu’il s’est passé dans notre église locale au cours de ces derniers mois : 
 
Assemblée générale du 23 mars 2025 
Déception ! Alors que le conseil presbytéral espérait dialoguer avec les paroissiens, nous 
étions seulement douze votants présents (dont les cinq membres du CP) plus trois 
personnes non inscrites sur la liste électorale.  
Pourtant, le rapport d’activité de 2024 reflète la richesse de tout ce qui peut se vivre dans 
notre église, localement et au sein du consistoire. Nous avons pu honorer la contribution 
régionale ; le nombre de cotisants n’a pas diminué cette année, mais nous finissons 
l’année 2024 avec presque 1000 euros de déficit, en raison de la baisse des offrandes 
nominatives.  
Il a été évoqué aussi : 
- le travail du consistoire en cours, pour construire l’avenir de notre église  
- « ouverture on s’aventure » avec mise en place de rencontres avec film et échanges, 
- l’« église de nos rêves » avec l’aménagement de la cuisine du foyer. 
Le CP va réfléchir à une nouvelle façon de favoriser un vrai dialogue constructif avec les 
paroissiens, sans doute en dehors de l'Assemblée Générale annuelle. * 
      
                                                                                           Nadine Gateuille 

*Cela s’est passé au culte des Rameaux 
 
Culte des Rameaux                                                                                    
Ce dimanche des Rameaux a été l'occasion d'un petit rappel de notre engagement pour le 
« label église verte », un encouragement à prêter attention à notre planète, Divine 
Création ! 
 
Le jaillissement d'une immense branche de forsythia d'un jaune éclatant entremêlé avec 
un arbre mort *: la souche du forsythia a été récupérée il y a 20 ans au coin d'un vieux 
lotissement, le bois mort, vieux de 300 ans, vient d'une falaise du midi et les grands 
« rameaux de Buis » sont l'élagage d'un tout petit buis arrosé pieusement par ma maman 
depuis 80 ans, devenu envahissant.  
 
Quant à la cabane inaugurée avec joie par les enfants, c'est 
un ancien poulailler mobile qui s'est baladé dans trois  
jardins différents avant d'être « reconditionné » en 
cabane pour enfants ; celle-ci a été ramenée au temple avec  
une remorque des années 60 !...elle a été entièrement  
faite avec des matériaux de récup, du sol (restant du  
chantier du Foyer) à la petite fenêtre provenant du traineau  
de mon père qui l'avait déjà récupérée sur une calèche… 
et la vitre jaune retaillée dans un morceau de verre jaune... 
jaune comme le soleil, jaune comme les fleurs de forsythia, 
jaune comme la fête... Que la « faites »-le-vous-même 
continue, que la « fête » à la récup se poursuive...  
vive la « ressource rit » ! 
  
Enfin, merci pour le jaillissement de la parole de chacun sur 
des feuilles de papier vert (récupéré des imprimeries de Lille). 
Souhaitons que les feuilles de ce Rameau aux feuilles verte 
grandisse dans le ciel bleu (tissu de récup) sur « l'ancien » 
tableau d'affichage... 
  
Et, comme dans nos jardins, après le jaillissement du jaune, arrive ensuite les feuilles 
vertes ! Merci à chacun pour sa « feuille verte » et à bientôt pour les fruits. 
                                                                                      Ariane et Georges du Lac 
*décoration florale de Georges dans le temple 



 

 

 
Retours de la consultation menée lors du culte des Rameaux concernant la vie de 
notre église locale. 

La Cène 
 
Dieu est AMOUR, donc tout le monde peut s'installer pour 
participer à la Sainte Cène. AMEN 
 
Retour à la Ste Cène 1er et 3ème dimanches 
OK pour une Ste Cène plus fréquente, 
Pendant la Ste Cène, quand nous sommes tous en cercle, 
manger le pain ensemble. 
Oui, pour la Ste Cène une fois par mois ainsi que pour les 
grandes fêtes. 
 
Convivialité/ Fraternité 
 
Pour moi, l'Eglise c'est la COMMUNION non seulement 
pendant le culte, mais aussi et surtout dans nos maisons. 
Retrouver la joie d'être ensemble ! Le plaisir de se 
rencontrer 
Prévoir des après-midi pour les familles et plus de 
moments conviviaux à la fin du culte; des temps forts ou 
spéciaux hors Week End ; un repas après la Ste Cène, pour 

prolonger ce moment, suivi d'une sortie à l'extérieur ou pas; des après-midis cinéma. 
Un repas partagé tous les 2 mois après le culte, suivi d'une balade fraternelle pour ceux 
qui peuvent ou un temps de jeux selon la météo (14h -16h) 
Se retrouver ensemble pour une balade et découvrir la beauté, la richesse de ce que Dieu 
a créé 
Profiter de la fête des voisins pour se rencontrer et échanger fin mai... 
 
Prévoir du temps pour travailler des chants avant Noël ou Pâques ou... 
Bien choisir les temps forts, pas trop souvent ; faire venir de bons conférenciers... 
 
Synode 
Serait-il possible d'avoir le thème du Synode plus tôt de façon à donner notre avis lors 
d'échanges ? 
 
Culte/ Témoignage/Partage de sa foi 
Proposer parfois un conte biblique à la place de la prédication 
Au moment des annonces, une personne pourrait évoquer, partager un moment fort, un 
moment de joie vécu dans la semaine ; faire don de ce partage dans la communauté 
d'Amour... 
 
Que nos enfants puissent expliquer ou parler de ce qu'ils ont appris durant l'Ecole Biblique 
et le partager à la fin du culte avec les paroissiens 
 
Des prières formulées : 
 
Seigneur, sauve-nous ! Honte à ceux qui t'utilisent pour justifier leur soif de possession, 
domination, pouvoir et de violence... 
 
Seigneur,  
Merci pour ta grâce et ta présence. 
 
 
 



 

 

Ecole Biblique  
 
Une année d'école biblique et catéchisme s'achève, de bons moments partagés avec les 
enfants autour de la bible ! 
La reprise aura lieu le dimanche 28 septembre à 10 h.45 au temple. Cette rencontre sera 
suivie d'un pique-nique avec les familles. 
L'après-midi se poursuivra avec une balade ou des jeux selon les conditions climatiques. 
Très belles vacances à tous et à bientôt de vous retrouver. 
                                                                                          Jacqueline  Mendès 
 
 
Note du CP : Un grand merci à Jacqueline et à Chloé pour l’accompagnement des 
enfants cette année. Et merci à Abraham de s’impliquer à son tour à la rentrée. 
 

 

 
Les études bibliques 
 
Cette année 2024-2025, le thème choisi en était la lettre de l’apôtre Paul aux Galates. 
Nous nous sommes retrouvés environ une dizaine, de façon équilibrée, protestants et 
catholiques. 
Sur une série de 9 rencontres, les mardis après-midi de 14h30 à 16h, Nicolas Caudal a 
conduit cette étude à partir d’un document proposé par la Région. 
Lecture du texte, réponses interactives aux questions suggérées puis lecture de textes de 
théologiens et pour terminer une œuvre d’art était offerte à notre méditation. 
Chacun a apprécié cette réflexion, guidée par Nicolas. 
 
                                                                               Christiane et Dominique Roux 

 

 

 

 

 

 

 
    Une des magnifiques compositions florales de        

 Georges. Merci à lui ! 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Dans nos familles : 
 
Nous sommes en joie pour Esmée Soutoul, 5 ans, baptisée dimanche 25 mai en présence 
de l’Église du Puy. Elle habite à Loudes avec ses parents Mégane et Jimmy, et sa grande 
sœur Bélize ; et elle a elle-même exprimé à sa famille son désir de baptême. 

 

 



 

 

 
Témoignage de Jean-Marc 
 
Pendant cinq ans, j'ai exercé la mission de desservant laïc. C'est à dire que la Région 
Centre-Alpes-Rhône m'a délégué pour assurer, dans les paroisses sans pasteur, des 
remplacements d'une durée d'un an. Ainsi, j'ai célébré des cultes, ainsi que tous les autres 
actes pastoraux (baptêmes, confirmations, bénédictions de mariages et de nombreuses 
funérailles) pendant cette période.  
Mais, remontons un peu en arrière, si vous le voulez bien. 
Dès mon adolescence, j'ai pensé à devenir pasteur. Après ma confirmation, j'ai été 
moniteur d'Ecole du dimanche, comme on disait alors. Mais, je suppose que mon Pasteur 
n'avait pas jugé que j'avais l'étoffe d’un futur pasteur. La Vie m'a dirigé vers d'autres 
destinées. 
Alors que je résidais en Saône et Loire, il m'est apparu nécessaire de me former pour tout 
au moins devenir prédicateur laïc. Muté à Valence, j'ai suivi, à Lyon, une formation à la 
prédication proposée par le Pasteur Daniel Jouve, alors en poste à Villeurbanne.  
Ensuite, j'ai suivi des cours de théologie organisés, toujours à Lyon, par la Faculté de 
Théologie Évangélique de Vaux sur Seine. Enfin, j'ai suivi les cours décentralisés donnés 
par les professeurs de l'Institut Protestant de Théologie de Montpellier, d'abord à Valence, 
puis à nouveau à Lyon. 
Vers l'an 2000, j'avais rencontré Daniel Jouve alors Président du Conseil régional CAR, 
pour exercer les fonctions d'aumônier des Établissements de Santé à Valence. Mais, pour 
des raisons administratives et financières, ce projet n'a pu aboutir. 
Cependant, durant toutes ces années, j'avais prêché à Valence et diverses autres 
paroisses de Drôme - Ardèche. 
C'est alors qu'une fois à la retraite, j'ai proposé mes services à Pierre Grossein, Président 
du Conseil régional CAR. Les problèmes administratifs et financiers étant résolus, après 
accord sur Conseil régional, ma demande a été acceptée.  
Pour la petite histoire, j'avais demandé, pour débuter un remplacement dans une petite 
paroisse rurale, résultat, j'ai été nommé à Annecy. Mais faute de presbytère vacant, j'ai 
été hébergé dans quatre lieux différents de Haute Savoie et de Savoie. Aussi, pour les 
nominations suivantes, j'ai souhaité être logé dans un presbytère. J'ai donc été nommé à 
Dieulefit, dans la Drôme, puis Bellegarde sur Valserine dans l'Ain, ensuite Saint-Sauveur-
de-Montagut, et enfin à Lamastre, deux paroisses dans l'Ardèche. (Après avoir décliné une 
proposition au Puy-en-Velay). A l’issue de ces cinq années, afin de mettre un peu de 
stabilité dans notre existence, j’ai cessé d’exercer ce ministère et je suis venu m’installer 
près du Puy-en-Velay. 
 

                                                                                     
  Jean-Marc Tromparent 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 
Mot du trésorier 
 
Voici le point sur nos finances, lors du relevé de fin mai. Les recettes ont baissé par 
rapport à la même période 2024 ; en 24 : 12700€, en 25 : 11500€ (mais la subvention 
pour les travaux d’électricité n’est pas encore reçue) 
Les dépenses ont augmenté ; en 24 : 13000€, en 25 : 16300€ du fait des travaux 
d'électricité, et de l’augmentation de l’assurance "habitation". 
Le projet d'agrandissement de la cuisine du foyer est en attente du devis et de subvention 
de la région.  
Merci à vous pour votre participation financière. Elle permet à notre église de vivre et 
d’accomplir sa mission. 
Bel été à tous.                                                                                                   

                                             

 
                                            Pour le conseil presbytéral, le trésorier Bernard Duranton   
                                             

Comment donner  
➔ En espèces (nominativement ou non) 
➔ par chèque (à l’ordre de EPU du Puy en Velay - Yssingeaux et disséminés ) 
➔ par virement sur le compte bancaire de l’EPU du Puy en Velay - Yssingeaux 
et disséminés  
IBAN : FR11 2004 1010 0300 3711 3X02 410  
BIC : PSSTFRPPCLE 
NB : éviter les virements par carte bleue, le traitement comptable est très 
compliqué et notre nouveau trésorier débute. Merci. 
Un reçu fiscal vous est adressé en fin d’année afin de vous permettre de déduire de 
l’impôt sur le revenu 66 % de la somme versée 
 

 
 

 
Rubrique Ménage 
 
Avec un grand merci à toutes celles et ceux qui donnent du temps et de l’énergie, mois 
après mois, pour que nous puissions bénéficier de locaux propres. 
Voici les permanences pour le ménage du temple et du foyer pour les mois qui viennent.                                                                          
Juin :  
Monique Perrier – Joëlle Archer 
 
Juillet :  
Ariane du Lac – 

 

Septembre : 
Patricie Depardieu – Caty Archer 
 
Octobre : 
Nadine Gateuille – Jacqueline Mendes 
 
N’hésitez pas à appeler Ariane du Lac au 04 71 03 82 30 si la proposition ne vous 
convient pas. 

https://templedusaintesprit.fr/wp-content/uploads/2019/01/RIB-EPUDF-Saint-Esprit-CIC.pdf
https://templedusaintesprit.fr/wp-content/uploads/2019/01/RIB-EPUDF-Saint-Esprit-CIC.pdf


 

 

 
 
 
 
 
Activités jeunesse 

 

Ecole biblique (pour les écoliers) . 

Les dimanches de 10 h 45 à 11 h 45, au foyer derrière le temple 

du Puy, pendant le temps du culte. Reprise avec la journée de 

rentrée paroissiale le 28 septembre. 
Renseignements auprès de  Nicolas Caudal et de Jacqueline 

Mendès (06 76 73 2014) 

 

Groupe de jeunes (pour les collégiens et les lycéens)  

Renseignements auprès de Nicolas Caudal 

 

 
Cultes 

 
Tous les dimanches(sauf le 7 septembre, jour de la reconnaissance 
de ministère de Nicolas Caudal.)  
-  9h au temple d’Yssingeaux. 
- 10h45 au temple du Puy . 
Pour le secteur de Langeac se renseigner auprès de Nicolas Caudal  
La Sainte Cène a lieu le 1er dimanche du mois. 
 

 
Cultes téléphoniques 

 
Rappel : pour écouter un de ces cultes téléphoniques : 
- juste avant l’heure proposée, composer le 01 84 14 15 17  
  (ou 01 84 14 15 16 ou 01 83 35 03 33)  
- vous serez invités à faire le code 113949#  
- merci de veiller au silence dans votre pièce pendant la durée du 
culte. 
Le dimanche à 18h et le jeudi suivant à 18h. 
Ces cultes sont identiques pour une semaine. 
 

 
Reconnaissance de 
ministère de notre 
pasteur Nicolas 
Caudal 
 

 
Le 7 septembre à 15h à l’église de St Antoine (à deux pas du 
temple). 
La réception qui suivra aura lieu au temple et/ou dans la cour 
selon la météo. 

 
Journée de rentrée le 
28 septembre 

 
Le culte sera suivi d’un repas tiré des sacs au foyer puis d’un 
après-midi avec enfants et adultes (balade ou jeux) 

 
Partage d’évangile  
 

Tous les samedis, hors congés scolaires (sauf 1er jour) et jours 
fériés, de 17h à 18h au foyer du temple du Puy. Il s’agit d’un 
partage fraternel œcuménique autour du texte de l’évangile du 
lendemain, ouvert à tous. Reprise le 6 septembre. 
 

 
Conteurs bibliques 

Groupe oecuménique qui se réunit une fois par mois de 9h à 12h 
le samedi matin au foyer. Reprise le samedi matin 27 septembre, 
puis week-end des 4/5 octobre, 15 novembre, 6 décembre. 
Renseignements auprès de Nadine Gateuille tel: 06 08 36 72 73 
 

 
Groupe de prière 

Groupe oecuménique qui se retrouve tous  les vendredis à 14h15, 
hors congés scolaires et jours fériés, au foyer du temple du Puy. Rt 
Nicolas Caudal tel: 04.71.09.02.58. Reprise le 5 septembre. 
 

 
Infos consistoriales Journée œcuménique de la Haute-Loire du 11 octobre au Chambon 
sur Lignon 
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